

Ehemalige Gruppenangebote Speyer

Ab dem 24. Mai 2007 hatten wir in Speyer noch einen Gesprächskreis für Angehörige von Alkoholkranken Menschen. Dieser Kreis wurde von Britta Wagner und Marianne Langlotz geleitet, musste jedoch nach einem Jahr eingestellt werden, da der Zuspruch zu gering war. Etwa zum gleichen Zeitpunkt wurde noch eine Infogruppe für pathologisches Glücksspiel ins Leben gerufen. Die Leitung übernahmen Günther Leffers und Rolf Langlotz. Doch auch diese Gruppe musste mangels neuer Interessenten nach knapp einem Jahr wieder eingestellt werden.